

### Kleine Anfrage betreffend Riehen löscht das Licht

Offenbar spart die Stadt Baden jährlich CHF 80'000.00, indem sie sich darauf besinnt, eine Energiestadt mit Goldlabel zu sein und nachts zwischen 1 und 5 Uhr in den Quartieren mit Ausnahme der Innenstadt die Strassenbeleuchtung ausschaltet – siehe <http://www.srf.ch/news/schweiz/warum-loeschen-nicht-alle-gemeinden-die-lichter> – und dabei nebenher auch noch aktiv etwas gegen die Lichtverschmutzung unternimmt, ohne gleichzeitig ein Sicherheitsproblem zu fördern.

Ich bitte daher den Gemeinderat um etwas Recherche in Baden und den im Artikel namentlich leider nicht genannten „anderen Städten“ und frage, ob Riehen ein solcher Versuch nicht ebenfalls gut anstände, was aus seiner Sicht dafür und was dagegen spricht und bis wann in Riehen zumindest ein Pilot realisiert werden kann.



An: <b>BMO</b>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <b>GR</b> <b>12/5</b>
Bem. / Frist:		Vis: <b>tel</b>
	<b>24. Mai 2016</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Req. Nr.:	

**14-18.651.01**